



Communiqué de presse

Prix Jacobs décernés pour les résultats obtenus dans le soutien à la jeunesse

Le jeudi 3 décembre, la Fondation Jacobs, dont le siège est à Zurich, a décerné pour la première fois ses prix de recherche et de réalisation récompensant les travaux remarquables dans le domaine de la recherche et du soutien à la jeunesse. La cérémonie de remise des prix a eu lieu dans l'aula de l'Université de Zurich. Les personnalités du domaine de la science et de la politique étaient nombreuses. Parmi les quelque 300 invités, l'ancien Conseiller fédéral Pascal Couchepin était lui aussi présent.

Zurich. Le jeudi 3 décembre, dans l'aula de l'Université de Zurich, la Fondation Jacobs a remis pour la première fois les prix « Klaus J. Jacobs Research Prize for Productive Youth Development » et « Klaus J. Jacobs Best Practice Award for Productive Youth Development ». Le prix de recherche, doté d'un million de francs suisses, a été décerné au professeur Laurence Steinberg, de l'Université Temple à Philadelphie (USA), pour ses travaux sur le développement et le comportement des jeunes. Le prix pour la réalisation, s'élevant à 200'000 francs suisses, est revenu au père jésuite Johann Casutt, créateur de l'une des meilleures écoles professionnelles d'Indonésie sur l'île de Java. « En décernant ce prix, la Fondation rend également hommage à l'action de son fondateur Klaus J. Jacobs, tout en signifiant la nécessité d'un soutien actif à la jeunesse dans notre société », explique Christian Jacobs, président du conseil de Fondation. « Nous devons dès aujourd'hui armer les enfants afin qu'ils puissent, demain, faire face aux tâches qui les attendent », précise-t-il. Le prix est décerné tous les ans.

Le prix de recherche (Klaus J. Jacobs Research Prize for Productive Youth Development), doté d'un million de francs suisses, est décerné au professeur Laurence Steinberg pour ses travaux sur le développement des jeunes. Steinberg, né en 1952 à Long Branch (New Jersey), enseigne à l'Université Temple de Philadelphie (USA) et est considéré comme l'un des plus grands connaisseurs en matière de développement de la personnalité des jeunes – un expert qui s'est fait un nom bien au-delà des cercles spécialisés et scientifiques. Au cours de ses quelque

Pour de plus amples informations, veuillez contacter:

Gaston Haas, D^r Phil.,
Jacobs Foundation
Seefeldquai 17
Case postale
CH-8034 Zurich

E-mail.
gaston.haas@
jacobsfoundation.org

Tél.
+41 44 388 61 49

Fax
+41 44 388 61 37



Communiqué de presse

trente années de recherche et d'enseignement, le Professeur Steinberg a apporté des contributions déterminantes en matière de recherche scientifique sur le développement des jeunes. A sa recherche fondamentale sur le développement cognitif, social et émotionnel pendant l'adolescence viennent se greffer des travaux sur la psychopathologie des jeunes, la délinquance juvénile ainsi que récemment, des travaux portant sur le comportement décisionnel des jeunes et leur attitude face au risque. Lorsque la Cour suprême des Etats-Unis a aboli la peine de mort pour les mineurs en 2005, ses décisions reposaient notamment sur les études et conclusions de Steinberg.

Dans son discours de remerciement, Steinberg a mis l'accent sur l'importance que ce prix revêt pour sa discipline scientifique. « La recherche en matière de comportement juvénile est une science relativement jeune et qui n'est pas encore considérée comme les disciplines biomédicales traditionnelles. J'espère que ce prix changera la situation à l'avenir », déclare le lauréat. Steinberg souhaite investir le prix d'un million de francs suisses dans des projets de recherche portant au-delà des frontières nationales des Etats-Unis. « Les jeunes Américains ne possèdent pas le monopole du comportement à risque et présentant un danger pour la santé. Il sera très intéressant de comparer les résultats des études américaines avec celles d'autres pays. »

Le prix pour la réalisation (Klaus J. Jacobs Best Practice Award for Productive Youth Development), s'élevant à 200'000 francs suisses, revient au père jésuite Johann Casutt. Né en 1926, Johann Casutt, avant-dernier d'une famille de cinq enfants, a grandi à Horgen sur le lac de Zurich. Après l'internat chez les bénédictins et l'Ecole de recrues, il décide de rejoindre la Compagnie des jésuites et s'intéresse très tôt à la mission. Au milieu des années soixante, le père Casutt trouve à Surakarta (Solo), Java, la tâche à laquelle il consacra sa vie: la fondation et direction de l'école polytechnique ATMI. Cette école est aujourd'hui l'un des centres de formation les plus renommés de cet état insulaire comptant 240 millions d'habitants. Le père Casutt a emprunté à plusieurs reprises des voies novatrices et résolument tournées vers l'avenir. Il a, par exemple, adapté avec succès le système de formation dual suisse – un tiers de théorie, deux tiers de pratique – aux conditions indonésiennes.

Une chose est claire pour le père Casutt - qui reprendra un vol pour Java peu après la remise des prix: « J'investirai le prix, bien

Pour de plus amples informations, veuillez contacter:

Gaston Haas, D^r Phil.,
Jacobs Foundation
Seefeldquai 17
Case postale
CH-8034 Zurich

E-mail.
gaston.haas@
jacobsfoundation.org

Tél.
+41 44 388 61 49

Fax
+41 44 388 61 37



Communiqué de presse

entendu, dans l'élargissement de l'école. Rien d'autre ne saurait entrer en ligne de compte. »

Le président du conseil de Fondation Joh. Christian Jacobs a déclaré dans son allocution: « Je souhaite dès maintenant faire la déclaration suivante: nous aurions besoin d'un plus grand nombre de personnes comme Laurence Steinberg et Johann Casutt – des hommes ayant des visions d'avenir, de l'énergie et des idées pareilles aux leurs, afin de permettre aux jeunes de ce monde d'avoir un avenir meilleur. »

La Fondation Jacobs: son travail, ses objectifs

Depuis sa création en 1988 à Zurich, la Fondation Jacobs se consacre au développement productif des enfants et de la jeunesse (Productive Youth Development, PYD). Elle souhaite contribuer au bien-être ainsi qu'à la productivité sociale et à l'intégration des générations actuelles et futures des jeunes. Pour ce faire, elle identifie et promeut leur développement individuel ainsi que leurs capacités professionnelles. La fondation les encourage également à développer respect et attachement pour la nature et la culture. De même, elle les soutient face aux défis qui accompagnent toute évolution sociale, économique et technologique.

Pour atteindre ces objectifs, la Fondation engage chaque année un montant d'environ 35 millions de francs suisses qu'elle investit dans des projets scientifiques et des projets d'intervention.

Les photos de la cérémonie de remise des prix peuvent être téléchargées le 3 décembre dès 21 heures sur Internet à l'adresse

<http://award.jacobsfoundation.org/en/press/ceremony/>

Ici y trouverez également des informations utiles sur la Fondation et ses lauréats :

<http://award.jacobsfoundation.org/en/>

Pour de plus amples informations, veuillez contacter:

Gaston Haas, D^r Phil.,
Jacobs Foundation
Seefeldquai 17
Case postale
CH-8034 Zurich

E-mail.
gaston.haas@jacobsfoundation.org

Tél.
+41 44 388 61 49

Fax
+41 44 388 61 37



Communiqué de presse

Contact:
Jacobs Foundation
M. Gaston Haas
Head of Communication
Seefeldquai 17
Postfach
CH-8034 Zürich
www.jacobsfoundation.org

Téléphone +41 44 388 61 49
Mobile +41 79 559 78 21
E-mail gaston.haas@jacobsfoundation.org

Pour de plus amples informations, veuillez contacter:

Gaston Haas, D^r Phil.,
Jacobs Foundation
Seefeldquai 17
Case postale
CH-8034 Zurich

E-mail.
gaston.haas@jacobsfoundation.org

Tél.
+41 44 388 61 49

Fax
+41 44 388 61 37